



## JOSÉ NARRO PIDE AL FORO CONSULTIVO IMPULSAR ALIANZA PARA FORTALECER SECTOR SALUD

Boletín No. 08 / Ciudad de México, 18 de enero de 2019.

**Los 8 retos de salud para México: José Narro.**

Resolver un problema de salud comienza con un buen diagnóstico y para ello, el ex secretario de Salud José Narro Robles exhortó a que el Foro Consultivo Científico y Tecnológico siga impulsando las alianzas entre sectores.

"Ojalá en el nuevo gobierno se decidan a impulsar las alianzas de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) con el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONACyT) y la Secretaría de Salud con un impulso desde el Foro".

Tener salud es un prerrequisito para progresar como país y nuestro país enfrenta 8 retos: transición demográfica (la población está envejeciendo) atención geriátrica, salud mental y adicciones, insuficiencia renal, embarazo en niñas y adolescentes, tumores malignos, enfermedades del corazón, y el replanteamiento la formación médica, reveló Narro.

Durante la conferencia "Salud en México" el médico mostró cifras de algunas de estas enfermedades que resultan amenazantes:

En 2018, el 10.8 por ciento de la población es mayor de 60 años (13.4 millones) y se espera que para 2050 esta cifra se duplique, alcanzando los 32. 4 millones de personas.

Por otra parte las defunciones por diabetes se incrementó 7.3 veces entre los años 1980 y 2017.

Asimismo, siete de cada 10 adultos, tres de cada cuatro mujeres en el medio rural, cuatro de cada 10 adolescentes y uno de cada 3 niños tiene sobrepeso u obesidad.

Esta enfermedad representa un gran problema porque es un factor de riesgo para sufrir diabetes, enfermedades cardiovasculares, entre otros. "Se estima que el 90 por ciento de los casos de Diabetes tipo 2 están asociados al sobre peso y/o obesidad", dijo.

Al respecto, una de las conclusiones más importantes de Narro fue que aunque si se han conseguido avances con mira a solucionar estos problemas, aún hay mucho trabajo por hacer.

**Pie de foto:** "Durante la conferencia "Salud en México" el médico mostró cifras de algunas de estas enfermedades que resultan amenazantes". Imagen: Myriam Vidal.

---

Mariana Dolores y Myriam Vidal  
Foro Consultivo